

PRESIDENTE LAGOS DIÓ INICIO A OBRAS DE COLECTOR DE AGUAS LLUVIAS EN MAIPÚ

Las faenas finalizarán en agosto del próximo año y su inversión supera los 3.300 millones de pesos. "Estamos dando y mostrando la otra cara del país, la cara que todos quieren ver, ayudando a construir una ciudad mejor", afirmó.

En otro ámbito, el Mandatario dijo lamentar la detención de los empresarios de la locomoción colectiva tras el paro de esta semana, pero que su obligación es respetar la ley.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, acompañado del Ministro de Obras Públicas, Javier Etcheberry, dio inicio a las obras de construcción del Colector Tres Poniente, ubicado en la comuna de Maipú, cuya inversión supera los 3.300 millones de pesos.

En la oportunidad, el Primer Mandatario recalcó que "un país serio trabaja los 365 días al año en el tema aguas lluvia, y no solamente el día que hay temporales", y añadió que de esta manera "estamos dando y mostrando la otra cara del país, la cara que todos quieren ver, ayudando a construir una ciudad mejor".

El Jefe de Estado explicó que este colector forma parte del Plan Maestro de Evacuación y Drenaje de Aguas Lluvias del Gran Santiago y su construcción busca permitir el saneamiento de un área aproximada de 895 hectáreas de la Comuna de Maipú, lo que significa resolver alrededor de un 30% de los actuales problemas de inundación de la comuna. La fecha de término de la obra está programada para agosto del 2003 y durante su construcción generará una mano de obra promedio de 68 hombres/mes.

En otro ámbito consultado sobre la voluntad de algunos empresarios de la locomoción colectiva de postergar la implementación del Plan de Transporte Urbano, para lo cual solicitarán el apoyo político de parlamentarios, el Presidente Lagos expresó que "estamos en una democracia y todo tipo de planteamientos tienen que ser escuchados, y estoy seguro que los parlamentarios van a escuchar estos planteamientos y van a querer interiorizarse también en qué consiste el Plan de Transporte".

Sobre esto último, señaló que este plan "es un todo", y explicó que la solución al problema de las aguas lluvias forma parte de un concepto integral de ciudad, dentro del cual se enmarca la modernización de nuestro sistema de locomoción colectiva. "El plan de transporte significa las cuantiosas inversiones que se hacen en el Metro, significa las cuantiosas inversiones que se están haciendo en las distintas autopistas que van a cruzar Santiago, significa la licitación de recorridos, acorde con lo que son estas tremendas inversiones", afirmó. Agregó además que esta iniciativa es "el mayor emprendimiento que se ha hecho en Santiago" y sostuvo que "el plan está en función de lo que son las inversiones y, por lo tanto, usted no puede postergar aquellas cosas, porque sería postergar la calidad de vida de los santiaguinos y mal utilizar los recursos".

Requerido acerca de la detención de los dirigentes empresarios de la locomoción colectiva, el Jefe de Estado dijo lamentar el hecho pero que su obligación es respetar la ley. "En lo personal tengo una relación de amistad con algunos de los que están detenidos, y no me gusta que estén detenidos, pero mi obligación es que la ley se aplique" aseguró el Mandatario.

Finalmente, consultado sobre la movilización que está organizando la Central Unitaria

de Trabajadores por el tema de la flexibilización laboral, el Presidente Lagos manifestó que "esperemos que sea una movilización adecuada y que no afecte el crecimiento y la producción del país".